Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 97 m2
Référence 1050/25
Prix 1090 000 €

Cap-d'All
Appartement a vendre (06320)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sea cap immobilier vous propose, a la vente, ce vaste appartement-villa de 4

pieces de 97 m2 habitables et plusieurs balcons. Vous bénéficierez d'un

emplacement exceptionnel aux portes de monaco et d'un accés rapide (et aussi a
pieds) aux plages ainsi qu'a toutes les commodités ou centre d'affaires de
monaco. Cet appartement en dernier étage propose une belle vue sur la mer, la
plage marquet et le rocher de monaco. Il est en treés bon état général. La cuisine
est équipée. La salle de bain et la salle de douche ont été entierement rénovés.

I'appartement propose également un emplacement de ...

Sea cap immobilier offers you, for sale, this large 4-room apartment-villa of 97 m2
of living space and several balconies. You will benefit from an exceptional location
at the gates of monaco and quick access (and also on foot) to the beaches as well
as to all the amenities or business center of monaco. This top-floor apartment
offers a beautiful view of the sea, marquet beach and the rock of monaco. It is in
very good general condition. The kitchen is equipped. The bathroom and the
shower room have been completely renovated. The apartment also offers a parking

space and a private space for a ...

SEA CAP IMMOBILIER
124 AVENUE DU 3 SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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